

## Rallye des vendanges

Dimanche 10 octobre 2021

L'Amicale Cyclotouriste du Mont-Valérien nous accueille à la Piscine des Raguidelles pour son traditionnel rallye des vendanges, repoussé d'une semaine en raison d'un avis de coup de vent la semaine précédente.

Il fait frais avec un léger brouillard au départ, mais le soleil apparaîtra rapidement. Le parcours classique nous amène vers Thoiry, mais ça commence mal, avec une crevaison avant d'arriver à Chavenay.

La réparation est difficile, ça confirme que Patrice a bien fait de s'inscrire à l'initiation mécanique proposée par le Codep92.

Le deuxième groupe parti sur le petit parcours nous double au moment de repartir.

L'allure ensuite sera assez rapide pour retrouver presque tout le monde au contrôle à Sainte Gemme.

A l'arrivée il nous est proposé chipolata ou merguez, comme avant le Covid, un petit plaisir presque oublié.

Au total 265 personnes, dont 16 Abeilles, sont venues participer à cette randonnée.



Gérard